



## Me llamo Elie

publié le 01/11/2008

---

Hola, mi apellido es Roy, y mi nombre es Elie. Tengo catorce años, y vivo en Mauze-thouarsais.

Mi colegio es MARIE DE LA TOUR D'Auvergne. Mi clase es 3B y mi asignatura preferida es musica.

Mi padre tiene cuarenta y siete (47) años y mi madre tiene cuarenta y cuatro (44) anos.

Mis amigos son Valentin, tiene catorce años y Guillaume, tiene catorce anos.

Yo hago futbol. A mi me gusta hacer deportes, pero no me gusta hacer gimnasia. A mi me encanta la Playstation y el futbol.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**